

# *José Ramón Cabañas se dit reconnaissant de gestes de solidarité suite à l'attentat*

---



**José Ramón Cabañas** ✓ @JoseRCabanas · 3h

Agradecemos a tod@s las muestras de afecto y solidaridad que han mostrado con nuestra @EmbCubaEEUU y su personal. Junto a #JoseMartí nuestro pueblo, seguimos adelante!, #SomosCuba



La Havane, 1er mai, (RHC).- L'ambassadeur de Cuba aux États-Unis, José Ramón Cabañas, a exprimé ses remerciements pour les messages de solidarité reçus à la suite de l'attaque perpétrée dans la nuit de jeudi contre le siège de la mission diplomatique cubaine à Washington.

«Nous sommes reconnaissants de toutes les preuves d'affection et de solidarité montrées à l'égard de notre ambassade et de son personnel. Aux côtés de José Martí et de notre peuple, nous continuons à aller de l'avant » a tweeté José Ramón Cabañas.

Bon nombre d'organisations et de personnalités des États-Unis et d'autres pays ont en effet condamné l'attaque et exprimé leur solidarité avec notre pays.

Le Comité exécutif du Forum de Sao Paulo à Washington, Maryland et Virginie a encouragé la communauté internationale à exprimer sa solidarité avec Cuba et à se joindre plus énergiquement à l'appel des Nations Unies concernant la levée des sanctions.

En France, l'association Cuba Linda a condamné l'attaque et rappelé la responsabilité du gouvernement nord-américain de protéger le personnel et les installations diplomatiques sur son territoire.

En Colombie, le Parti Force Alternative Révolutionnaire du Commun et le Mouvement colombien de solidarité avec Cuba ont exigé une enquête poussée sur les faits.

A Caracas, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères a condamné l'agression et exhorté le gouvernement étasunien à respecter la Convention de Vienne sur la protection du corps diplomatique.

A La Havane, l'ambassadeur du Royaume-Uni à Cuba, Anthony Stokes, a exprimé son opposition à tout acte de violence contre les installations diplomatiques.

Le Réseau pour la Défense de l'Humanité a pour sa part rappelé d'autres attaques souffertes par le peuple cubain et ses représentants ainsi que le harcèlement qu'endure Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/221453-jose-ramon-cabanas-se-dit-reconnaissant-de-gestes-de-solidarite-suite-a-lattentat>



**Radio Habana Cuba**